

Niños transformaron en arte los bolones del Costanera Center

Los bolones del Costanera Center dejaron de ser unas esferas sin gracia y se convirtieron en coloridas obras de arte urbano, diseñadas por el ilustrador Payo Söchting y los niños de varios colegios de Providencia. Jaime Bellolio, alcalde de la comuna, cuenta que la actividad es parte del plan integral para reducir los delitos en el sector porque "cuando nos tomamos esos espacios con nuestros vecinos y equipos, se evitan delitos y otras situaciones como la instalación del comercio ambulante". Los diseños, detalla el alcalde, están relacionados con la naturaleza, la familia, el deporte y la vida sana.



RICHARD SALGADO